



LA RESTAURACIÓN DE LA FACHADA DE LA IGLESIA DE EL CARMEN ESTARÁ CONCLUIDA PARA LAS FECHAS NAVIDEÑAS

La teniente de alcalde Montemayor Laynez ha comprobado el avanzado estado de estas obras presupuestadas en unos 84.000 euros e incluidas en el convenio firmado por el Ayuntamiento y la Diócesis de Jerez para la conservación del patrimonio

Los esfuerzos que se están realizando en la localidad para conservar el patrimonio histórico y artístico de la ciudad se dejan ver en estos días en la fachada de la iglesia de El Carmen.

La teniente de alcalde Montemayor Laynez de los Santos, acompañada por la teniente de alcalde María del Carmen Laynez, se han desplazado hasta este conocido templo de la localidad para comprobar el estado de las citadas obras.

En su visita, las representantes municipales han estado acompañadas del cura de la iglesia de El Carmen, Juan González Lagomazzini y de un técnico de la empresa Felipe Castellano, encargada de ejecutar el proyecto.

Montemayor Laynez de los Santos recordó en el transcurso de su visita que las obras que se realizan en la fachada de El Carmen se enmarcan en el convenio que el Ayuntamiento de Rota mantiene con la Diócesis de Jerez para actuar en la conservación y restauración del patrimonio histórico y cultural de la Villa.

Según apuntó la responsable municipal, el adecentamiento y arreglo de esta fachada supone una inversión aproximada de 84.000 euros.

La delegada, que destacó el compromiso de este equipo de Gobierno por mantener el patrimonio de la ciudad, también reconoció la colaboración y disposición mostrada por el párroco de El Carmen.

Para la delegada esta importante actuación es un motivo de alegría y satisfacción para todos los feligreses, para la parroquia y su cura, que en este año cumplen la Bodas de Oro en el sacerdocio, y por supuesto para todos los ciudadanos, que ya pueden comprobar cómo esta emblemática fachada que forma parte del patrimonio de la ciudad muestra un aspecto mucho más cuidado y bonito, ya que a través de estas obras se ha conseguido recuperar y realzar en gran parte el estado original de la piedra.

Con todo, la delegada se mostró muy satisfecha porque de cara a la Navidad, las obras estén concluidas y la iglesia de El Carmen pueda lucir su fachada en todo su esplendor.

El cura de la iglesia de El Carmen dijo sentir mucha ilusión porque llegase este momento, recordando que desde que hace 38 años se actuará en la fachada, ésta tan sólo se ha blanqueado una vez y posteriormente se pintó hace seis años, si bien en ningún caso se ha actuado sobre la piedra.

González Lagomazzini agradeció la predisposición y colaboración del Ayuntamiento de Rota y en especial el compromiso del Alcalde de Rota con la conservación del patrimonio de la ciudad, y de esta iglesia en particular.

Finalmente, Montemayor Laynez quiso destacar la voluntad de la Diócesis y el Ayuntamiento de mantener todo nuestro patrimonio cultural, y especialmente aquellos edificios que representan de forma destacada este patrimonio, como es también el caso de la Parroquia de Nuestra Señora de la O, que recientemente ha sido objeto de una actuación de restauración que ha mejorado el estado y aspecto de su fachada principal.

Para la responsable municipal, el entendimiento y colaboración entre Ayuntamiento y Diócesis está dando sus frutos, materializándose en el convenio de colaboración en el que el actual equipo de Gobierno está trabajando desde hace varios años, y en el que se pretende seguir avanzando para hacer posible este arduo trabajo de restauración y conservación de nuestra riqueza cultural.

Rota, 27 de noviembre de 2007

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
